

ES EL TIEMPO QUE PULAS EL TESORO QUE ERES Y COMIENCES A IRRADIAR A ESTE UNIVERSO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

email: [laverdadkelibera@gmail.com](mailto:laverdadkelibera@gmail.com)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DE MOISÉS

Fecha: 10 de abril de 2011  
Canal: Ismael Castán García

**ES EL TIEMPO QUE PULAS EL TESORO QUE ERES Y COMIENCES A IRRADIAR, A IRRADIAR A TUS HERMANOS, A IRRADIAR A ESTE COSMOS, A ESTE UNIVERSO CON EL PODER QUE MI PADRE ES A TRAVÉS DE VOSOTROS.**

[20110410-2] **Sigo derramándoles a vosotros, párvulos amados, porque os venís al redil como ovejas perdidas a refugiarte y al pasto verdecido en lo más interno de tu espíritu. Tú como hijo de mi Padre Dios, tú como el todopoderoso, tú que vienes a buscarte a ti mismo, vienes a descubrir, a abrir los ojos de tu espíritu para ver la belleza que es mi Padre Dios a través de vosotros.** En verdad os digo, es el tiempo del cambio, de convertirte en el amor puro y sincero, de hacer los hechos maravillosos del Padre, de saber que hay un Dios en lo más interno de sí mismo, ese Dios eres vosotros, eres Hijo de mi Padre, eres Jesucristo a través de él.

**Es el tiempo que pulas el tesoro que eres y comienzas a irradiar, a irradiar a tus hermanos, a irradiar a este cosmos, a este universo con el poder que mi Padre es a través de vosotros.** Párvulos amados, encarnados y desencarnados que te encuentras en busca del Dios fuera de ti mismo, en verdad te digo, no pierdas el tiempo, porque el tiempo eres vosotros y no hay un tiempo más allá de vosotros mismos. No te materialices por vivir en un mundo que vos mismo con tu propio poder has construido, has construido tu propia barrera y avance, tu propia construcción, tu propio edificio, tu propio mundo como quieras vos identificarte como sí mismo.

Mirad, hermanos, mirad muy bien quien está enfrente de vosotros, ya no pases tu tiempo caminando vendado de tus ojos, es el tiempo que te quites la venda y sepas muy bien que Yo nunca he dejado ni un momento en tu existencia de estar contigo. Mirad, observa bien, escucha bien, oye bien, siente bien y el gusto que me da al verte aquí, es el gusto mismo de vosotros, esos cinco sentidos que acabo de pronunciar, este eres tú mismo porque eres un espíritu, eres una irradiación, eres un poder, eres una energía de mi Padre hecha por mi Padre y salida de mi Padre y hoy te desconoces a ti mismo, no te acuerdas ni de ti mismo, ni aun de mi Padre Dios. Y cuando lo haces quieres que mi Padre haga lo tuyo, sabiendo muy bien vosotros que no hay nada afuera de vosotros que sea distinto a mi Padre, todo es mi Padre en vosotros. El amor que conoces, es un amor transformado por tu propia voluntad, más amor es el que nace del espíritu, es el que florece, como florecen las flores por la mañana y tiran su arma a la madre naturaleza y tu hermano aire, tu hermano viento como os lo conocéis te hace llegar ese amor de aquel tu hermano.

**Queridos párvulos, qué esperáis pues para el cambio, que esperáis para convertirte en el perdón verdadero, qué esperáis pues para ser el triunfador de triunfadores del único y verdadero Dios, sí. Dios te hablo porque aquí estás, tu verdadera identidad de tu vida que es mi Padre Dios a través de vosotros.** ¿Y qué esperáis, hermanos, para demostrarte a ti mismo y demostrarles a tus hermanos el gran amor de mi Padre, el gran poder, la gran energía cósmica, el alfa y el omega que en vosotros hay? **Esas virtudes de mi Padre es lo que hoy buscas y hoy os te digo, hermanos, que lo tenéis en**

**vosotros mismo está todo, no busquéis por fuera a un Dios ajeno, sino búscate a ti mismo como mi Padre Dios, como el Jesús de Jesús, entre mi Padre y él no hay nada de diferencia, porque, hermanos y hermanas, Yo Soy él y vosotros lo eres, porque eres Hijo de mi Padre y por qué tu ignorancia, tu terquedad, tu negación como hijo que te has convertido, hoy vienes a mentir y a mentirte a ti mismo, que hay un Dios allá en los cielos, estando contigo en este momento y siempre, porque nada es afuera, todo es adentro y hoy párvulos amados es el tiempo del cambio, es el tiempo de satisfacerte como el Rey de Reyes, como el Dios de Dioses. Y qué esperas porque el tiempo pasa y tú no te has descubierto como aquel, tienes todo y no has hecho nada, te hablo de esta manera para que ya no camines en el fango, te detengas y mires frente de ti qué tienes con el poder que has hecho y a dónde te diriges.**

Hoy mírate, obsérvate qué es lo que buscas y dime, dime en estos momentos, ¿acaso siempre me tienes en tu corazón como espíritu?, ¿dime, dime cuando Yo he dejado a uno de vosotros solos? Nunca, porque Yo Soy el Gran Yo Soy, Yo te conozco y no quiero verte donde te encuentras, por eso vengo porque tú me lo pides a través de un cuerpo, pero cuando os te comprendas, cuando os te ames, descubrirás que no estoy fuera de vosotros, estoy contigo y ya no buscareis tu libertad por otro, sino por sí mismo. Yo Soy la salvación, párvulos, y vosotros lo eres, Yo Soy la vida eterna y vosotros lo eres, Yo Soy hijo de mi Padre y vosotros lo eres. Así como me escucháis todo es contigo, siempre y cuando vayas en este camino de mi Padre y no en el camino que vos mismo has formado para tu propia perdición.

Hoy, ¿cómo me has conocido?, ¿cómo me has conocido, párvulos? Y es el tiempo que me conozcas en ti mismo, para que hagas hechos, y ya no pases tu tiempo como las campanas de este mundo que repican y repican y de allí no pasan, hoy es el tiempo de convertirte en el Dios verdadero y hacer la voluntad de mi Padre, demostrar con hechos el poder de mi Padre Dios, que es tu Padre, del Dios verdadero que te habla y que escuchas en lo más interno de tu espíritu. ¿Hoy por qué te pones cadenas en tu espíritu?, ¿por qué te pones barrera en el camino que eres?, ¿por qué, hermano? Aun no te respetas ni a ti mismo ni en este punto que te encuentras, sí. ¿Por qué te digo esto?, porque Yo estoy ante que vosotros llegues y os sé cómo te comportas en este recinto que hablas y aun no respetas ni a este lugar porque aun no te has convertido como el respeto de ti mismo, como el fortalecimiento de ti mismo. ¿Y a dónde vas, queridos hermanos?, ¿a dónde vais en tu propio camino que has formado?

**Pero hoy te vengo a decir, alto y te vengo a decir que es el tiempo del cambio, cambia, conviértete en el cambio porque Yo sé que puedes hacerlo, Yo estoy contigo cuando os te digo que Yo Soy en ti, es porque eres parte de Mí, saliste de mi Padre Dios, y lo que Yo hice en aquellos tiempos, aun vosotros más puedes hacer siempre y cuando te aceptes como la Verdad, el Camino y la Vida. Así te digo, párvulos amados, no vengo como juzgador, no, vengo como la trompeta para que os despiertes y observes dónde te encuentras y salgas de allí. Primero eres tú, queridos hermanos, primero eres vosotros para que luego cuando llegues hagas llegar a los demás a través de tus hechos.**

En verdad te digo, hermanos y hermanas, párvulos y párvulas, espíritus encarnados y desencarnados que te encuentras reunidos en este redil donde vienes a la comunión de espíritu, de espíritu a espíritu me derramo entre vosotros, porque esta es tu verdad, este eres tú y si buscas a un Dios, Yo os te digo, no te canses más buscándolo en este mundo terrenal, vengo a que abras los ojos de tu espíritu y que mires que tan cerca está mi Padre entre vosotros. **Queridos párvulos y párvulas, vengo a librarte de tus propios candados que te has puesto, vengo a que destruyas tus barreras que has construido en el camino que eres.** Mirad, párvulos y párvulas, el camino de mi Padre es largo y estrecho y maravilloso al final, Yo he estado aquí y he escuchado lo contrario, pero te digo, que puedes cambiar la palabra, la letra material, pero no puedes cambiar la Ley de mi Padre porque es única y verdadera y esa jamás podrás destruirla porque aún no eres creyendo ser. ¿O acaso lo eres?

Mirad, hermanos y hermanas, donde Yo he pronunciado en contra de mi Padre, porque lo que vengo a hablar es de mi Padre Dios a través de vosotros mismos, en este tiempo en este redil vengo a recodar la Ley de mi Padre, que es el tiempo que cambien, es el tiempo que se amen a sí mismos, para que puedas amar a tu hermano primero eres tú, tienes que convertirte en el amor, no en el

amor equivocado que has formado, porque te has materializado a través de la carne y amas más a la carne que a ti mismo, no. Vengo a pronunciar el amor de mi Padre, que a través de los hechos maravillosos que puedes hacer y estás haciendo en estos momentos estando aquí y aun más en tu campo, en este mundo y en cada uno de tus hermanos que te pida dale de este pan sin levadura, aquel que te toque la puerta de tu espíritu ábrele para que sienta el amor de mi Padre.

Así vengo a recordarte, así vengo a alertarte para que ya no sigas caminando en ese camino erróneo que no es mi Padre que lo ha puesto, eres vosotros mismos, porque no eres nuevo, no eres nuevo, no eres el hombre o la mujer que ha ocupado un cuerpo estando en esta existencia, vienes de existencia en existencia y tienes la oportunidad de ti mismo porque todo eres vosotros y ya estando aquí te olvidas de tu compromiso como espíritu, te olvidas de lo que eres como espíritu, te olvidas de mi Padre Dios, te olvidas del Dios verdadero que hay en vosotros, de que existe en vosotros, esto eres vosotros, hermanos.

**No vengo a reprocharte nada como acabo de decirte, vengo a alertarte nada más, a decirte que pongas un alto y te alinees en este gran amor de mi Padre. Esto es lo que quiero para vosotros, porque en aquellos tiempos cuando os saque a mi Pueblo, a mis hermanos de todo lo negativo, de todo aquel rey que creía poderlo todo y saberlo todo, en verdad te digo, luché por ellos y libré el libre albedrío de mis hermanos. Hoy a vosotros también vengo a decirte lo mismo, para que así juntos salgamos adelante en el nombre de mi Padre y convirtamos a este mundo terrenal en lo que mi Padre desea para vosotros, pero todo depende de vosotros.** La unión hace la fuerza, la fuerza es mi Padre a través de vosotros, no hay más Dios a quien amar, no hay más Dios a quien buscar fuera de vosotros, sino a vosotros mismos de todo lo que sabéis, de todo lo que eres y de todo lo que tienes como espíritu y verdad.

Párvulos y párvulas, te digo, mucho tengo para darte, pero todo a su tiempo, todo a cada momento que vosotros pidas se te dará tu verdad, tú verdad, porque esto es tuyo. A través de este instrumento una vez más os me presento entre vosotros, porque así me conociste en aquellos tiempos, pero no hay nada de diferencia, soy el mismo de siempre, pero para que os no te equivoquéis te digo, Soy tu hermano Moisés, porque sé lo que piensas, más aun el que tengo al lado de mí, más aun abre tus ojos, ábrelos, quiero que me observes a través de este instrumento y digas la verdad si eres, porque aunque no me veas, aunque no me sientas Yo como el espíritu de mi Padre que soy estoy aquí cada vez que se encuentran antes y por siempre donde se encuentren vosotros.

**Ahora mírate a ti mismo, obsérvate a ti mismo y dime si eres lo que vienes a presentar en este punto y a dónde lleváis al Pueblo, a dónde lleváis a cada uno de tus hermanos, dime, dime, no te quedes callado, porque con hechos os demostramos la verdad de mi Padre y más ahora que tienes la oportunidad de arrodillarte frente del Padre Dios, del Dios verdadero, aunque pienses mal, aunque tu vida sea lo más corrupta, mi Padre y Yo que Soy la misma imagen y semejanza de Él te amo, te amo, porque Soy el amor, Soy el amor y amor vengo a derramarte, amor vengo a presentarte delante de vosotros, porque tú eres todo lo que acabas de ser.** Ámate párvulos y párvulas, ámate, porque no quiero verte más en el fango, no quiero verte más en un punto equivocado y ya no quiero que te autodestruyas por ti solo, sino te conviertas en la resurrección del espíritu, en el Gran Dios Todopoderoso.

Así estoy entre vosotros, hermanos, y a través de este cuerpo que estoy ocupando Yo no te digo adiós, ni hasta pronto, porque nunca me he alejado de vosotros, siempre he estado y estaré por los siglos de los siglos. Para siempre, hijos de mi Padre, para siempre Pueblo de mi Padre, porque no hay más Pueblo que mencionar, no hay más Pueblo que decir, sino tu verdad única y verdadera. Para siempre, hijos de mi Padre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.